

Гуманитарный проект «Жизнь без деменции»
 учреждения «Краснопольский районный центр социального обслуживания населения»

1. Название проекта: «Жизнь без деменции»



2. Срок реализации проекта: 12 месяцев

3. Организация – заявитель, реализующая гуманитарный проект:
 учреждение «Краснопольский районный центр социального обслуживания населения»

4. Цель: Создание реабилитационной площадки для проведения комплекса мероприятий, направленных на профилактику дементных состояний у граждан пожилого возраста

5. Задачи:

1. Укрепление материально-технической базы отделения для проведения занятий с целевой группой, для работы психолога;
2. Повышение осведомленности населения о деменции как одной из важнейших проблем пожилых людей и создание условий по улучшению качества жизни пожилого человека;
3. Сохранение и улучшение на возможном уровне памяти, мелкой моторики, выработка стрессоустойчивости, регулярных физических тренировок;
4. Организация деятельности с целевой группой по различным видам терапии: изотерапия, музыкотерапия, трудотерапия и т.д.;
5. Создание условий для здоровой и безопасной жизни, активного долголетия.

6. Целевая группа:

Пожилые граждане, проживающие на территории Краснопольского района, посещающие отделение дневного пребывания для граждан пожилого возраста, социальные работники отделения социальной помощи на дому, обслуживающие пожилых граждан на дому, имеющих признаки деменции.

7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:

Перечень мероприятий (виды расходов)	Срок реализации
Мероприятие 1. Укрепление материально-технической базы отделения (закупка оборудования и оснащение помещения: игры для профилактики деменции; картины для занятия творчеством, планшеты для рисования песком; спортивные аксессуары; оборудование для проведения занятий).	Сентябрь-октябрь
Мероприятие 2. Разработка и реализация образовательной программы по предупреждению деменции.	Октябрь – август
Мероприятие 3. Организация деятельности с целевой группой по различным видам терапии.	Ноябрь – август
Мероприятие 4. Повышение осведомленности населения о деменции как одной из важнейших проблем пожилых людей и создание условий по улучшению качества жизни пожилого человека.	Ноябрь – август

8. Ожидаемый результат:

1. Более 100 человек овладеют знаниями и навыками, позволяющими им активно

участвовать в профилактике деменции, а также оказывать поддержку людям в случае развития этого заболевания.

2. Более 30 человек почувствовали улучшение качества жизни.
3. Более 30 человек займутся физическими тренировками.
4. Более 300 человек повысят осведомлённость о факторах риска, мерах профилактики и доступных методах лечения деменции.
5. Улучшение материально-технической базы Центра.

9. Общий объем финансирования (в евро): 2 415,00

Источник финансирования	Объем финансирования
Средства донора	2 115,00
Софинансирование	300,00

10. Бюджет инициативы, в евро

Статьи расходов по мероприятиям	Кол-во единиц	Стоимость ед., евро	Итого, евро	Софинансирование, евро		
				Средства заявителя		Средства проекта, евро
				сумма денежного вклада, евро	сумма товарного вклада, евро	
Мероприятие 1. Укрепление материально-технической базы отделения (закупка оборудования и оснащение помещения):						
Планшет для рисования песком	6 шт.	35,00	210,00			210,00
Планшеты для установки бесплатных онлайн-игр (тренажер мозга, тетрис, кроссворды и др.)	3 шт.	200,00	600,00			600,00
Музыкальная колонка	1 шт.	200,00	200,00			200,00
Мобильная магнитно-маркерная доска	1 шт.	150,00	150,00			150,00
Массажные мячи	20 шт.	8,00	160,00			160,00
дартс магнитный	3 шт.	20,00	60,00			60,00
абакус	3 шт.	10,00	30,00			30,00
шахматы	5 шт.	10,00	50,00			50,00
маджонг	5 шт.	20,00	100,00			100,00
шашки	5 шт.	10,00	50,00			50,00
настольная игра «Русское лото»	5 шт.	15,00	75,00			75,00
настольная игра «21 шар»	5 шт.	20,00	100,00			100,00
игра на угадывание «Что это за слово»	4 шт.	5,00	20,00			20,00
мозаика с прозрачным полем	5 шт.	20,00	100,00			100,00
картины по номерам	5 шт.	20,00	100,00			100,00
алмазная мозаика	5 шт.	10,00	50,00			50,00

тренажеры для развития мелкой моторики рук	5 шт.	12,00	60,00			60,00
Мероприятие 4. Повышение осведомленности населения о деменции как одной из важнейших проблем пожилых людей и создание условий по улучшению качества жизни пожилого человека:						
Проведение образовательных и познавательных занятий и тренингов	5	60,00			300,00	
ИТОГО:			2 115,00		300,00	2 115,00

11. Место реализации проекта (область/район, город): Республика Беларусь, Могилевская область, г.п. Краснополье, ул. Ленинская, д. 2.

12. Контактное лицо:
ФИО: Картузова Светлана Сергеевна
Должность: заведующий отделением социальной реабилитации, абилитации инвалидов и дневного пребывания для граждан пожилого возраста учреждения «Краснопольский районный центр социального обслуживания населения»
Телефон: +375223871780
Адрес электронной почты: mail2@krasnopoliercson.by

Humanitarian project "Life without dementia"
of the institution "Krasnopolsky district center of social services to the population"

1. Project name: "Life without dementia"



2. Project implementation period: 12 months

3. The applicant organization implementing the humanitarian project: the Krasnopolsky District Center for Social Services of the Population institution

4. Objective: Creation of a rehabilitation site for a range of activities aimed at preventing dementia in elderly citizens

5. Tasks:

1. Strengthening the material and technical base of the department for conducting classes with the target group, for the work of a psychologist;
2. Raising public awareness of dementia as one of the most important problems of older people and creating conditions to improve the quality of life of older people;
3. Maintaining and improving memory, fine motor skills, developing stress resistance, regular physical training;
4. Organization of activities with the target group on various types of therapy: art therapy, music therapy, occupational therapy, etc.;
5. Creating conditions for a healthy and safe life, active longevity.

6. Target group:

Elderly citizens living in the Krasnopolsky district, visiting the day care department for elderly citizens, social workers of the home social assistance department, serving elderly citizens at home who have signs of dementia.

7. Brief description of the project activities:

List of activities (types of expenses)	Implementation period
Event 1. Strengthening the material and technical base of the department (purchase of equipment and furnishing of the premises: games for the prevention of dementia; pictures for creative activities, tablets for sand drawing; sports accessories; equipment for conducting classes).	September-October
Activity 2: Development and implementation of an educational program for the prevention of dementia.	October – August
Event 3. Organizing activities with the target group on various types of therapy.	November – August
Event 4. Raising public awareness of dementia as one of the most important problems of older people and creating conditions for improving the quality of life of older people.	November – August

8. Expected result:

1. More than 100 people will acquire knowledge and skills that will enable them to actively participate in the prevention of dementia, as well as provide support to people in the event of the

- development of this disease.
2. More than 30 people felt an improvement in their quality of life.
 3. More than 30 people will engage in physical training.
 4. More than 300 people will be educated about risk factors, prevention measures and available treatments for dementia.
 5. Improving the material and technical base of the Center.

9. Initiative budget, in euros

Sourceoffunding	Amountoffunding
Donorfunds	2 115,00
Sofinancing	300,00

10. Budget of the initiative, in USD

Expense items by events	Number of units	Unit price, euro	Total, euro	Co-financing, euro		
				Applicant's funds		Project funds, euro
				the amount of the deposit, euro	the amount of the commodity contribution, euro	
Event 1. Strengthening the material and technical base of the department (purchase of equipment and furnishing of premises):						
Sand Drawing Tablet	6 pcs.	35,00	210,00			210,00
Tablets for installing free online games (brain trainer, tetris, crosswords, etc.)	3 pcs.	200,00	600,00			600,00
Music column	1 pcs.	200,00	200,00			200,00
Mobile magnetic marker board	1 pcs.	150,00	150,00			150,00
Massage balls	20 pcs.	8,00	160,00			160,00
darts magnetic	3 pcs.	20,00	60,00			60,00
abacus	3 pcs.	10,00	30,00			30,00
chess	5 pcs.	10,00	50,00			50,00
mahjong	5 pcs.	20,00	100,00			100,00
checkers	5 pcs.	10,00	50,00			50,00
board game "Russian Lotto"	5 pcs.	15,00	75,00			75,00
board game "21 ball"	5 pcs.	20,00	100,00			100,00
guessing game "What is this word"	4 pcs.	5,00	20,00			20,00
mosaic with transparent field	5 pcs.	20,00	100,00			100,00
paintings by numbers	5 шт.	20,00	100,00			100,00
diamond mosaic	5 pcs.	10,00	50,00			50,00
trainers for developing fine	5 pcs.	12,00	60,00			60,00

motor skills of hands						
Event 4. Raising public awareness of dementia as one of the most important problems of older people and creating conditions for improving the quality of life of older people:						
Conducting educational and cognitive classes and trainings	5	60,00			300,00	
TOTAL:			2 115,00		300,00	2 115,00

10. Location of the project (region/district, city): Republic of Belarus, Mogilev region, Krasnopolye, Leninskaya str., 2

11. Contactperson:

Full name: Svetlana SergeevnaKartuzova

Position: Head of the Department of Social Rehabilitation, Habilitation of the Disabled and day care for Elderly Citizens of the Krasnopol'sky District Center for Social Services of the Population

Phone: +375223871780

Email address: mail2@krasnopoliernson.by